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ニュース１． 
 

ＩＥＥＪプロフェッショナル会 第 3 回（ＩＥＥＪプロフェッショナル第 7 回）総会議事録 
 

１．日時  平成 27 年 8 月 24 日（月）17 時～19 時 30 分 
２．場所  一般財団法人主婦会館 8 階 
３．出席者 招待者 4 名（大西公平電気学会会長、酒井祐之専務理事、山本直幸総務企画理事、森技術

者教育担当）、IEEJ プロフェッショナル 27 名 
 
４．議事 
４．１ 平成 26 年度活動報告 
(1) 平成 26 年度の会計が報告された。 
(2) IEEJ プロフェッショナル会の活動報告がされた。定例会は年 9 回（うち 2 回見学会）、総会 1 回、

講演会 1 回であった。 
(3) 電気理科クラブの理科支援活動、展示会への出展などの報告があった。 
 
４．２ 審議事項 
(1) IEEJ プロフェッショナル会役員と幹事候補が提案され、承認された。 
 
４．３ 大来氏の話 
「電気学会と私」のタイトルでの話であった。電気学会との付き合い、100 周年や論文委員会での転

機、最近の活動（教育フロンティア研究会、全国大会シンポジウム、電気技術史研究会、電気工学ハン

ドブック、技術者倫理事例集の発刊、IEEJ プロフェッショナル会ウエブページ開設）、「発見と発明の

デジタル博物館」へのコンテンツ登録作業協力のお願いなどの話であった。 
 

５．懇親会 
招待者の紹介、新参加者の紹介、主賓挨拶（大西公平電気学会会長）のあと乾杯は山本直幸総務

企画理事で懇親会が開催された。 
以上 
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ニュース２．ＩＥＥＪプロフェッショナル会 第 71 回定例会議事メモ 

 
１．日時 平成 27 年 9 月 17 日（火）15 時～17 時 
２．場所 電気学会会議室 
３．出席者 三上亘、深川裕正、伊藤二朗、足立宏、植田正紀、大西和夫、木村軍司、熊田稔、小山徹、

谷口 元、津久井勤、寺嶋正之、羽片日出夫、萩原勝夫、深尾正、松岡孝一（16 名） 
 

４．講演  津久井勤氏「水平分業に伴う信頼性の課題」 
４．１講演概要 自己紹介（日立研究所、東海大、NPO 法人サーキットネットワーク（電子実装）の

会員、かるた協会理事、絵画、クラシック）、リチウム電池発火、HDD 事故、ECM（Electric Chemical 
Migration）、水平分業化による課題（スペックの内容に十分考慮が必要）、ガス瞬間湯沸器、笹子ト

ンネル天井落下事故、自動車エアバック事故、故障はある確率である、想定が必要、点検不十分、生

産体制不備、マニュアルの技術継承必要、部品機能がよくても全体が問題、適切な加速試験が必要、

リーダが最も重要などの講演であった。 
 
４．２質疑応答 マニュアルは読まないので訓練が必要、耐用年数決まっているか、品質には設計品質・

製造品質・保守品質があり、うまく分担できていないのではないか、弱いところを考慮する必要があ

るなどの質疑応答があった。 
 
５．議事 
５．１平成 28 年 3 月東北大学で開催される電気学会全国大会に IEEJ プロフェッショナル会としてシ

ンポジウムを提案することになり、その案が説明され、基本的に了承された。後は発表者と連絡をと

り、詳細を詰めることとした。 
５．２第一精工殿から要請のあった電気用語 50 語の解説については作成担当を決め、期限は 10 月 12

日とした。 

以上 


